



## S&P Global Ratings destaca finanzas de Guanajuato

Guanajuato destaca como una de las mejores y eficientes administraciones financieras

2 Nov, 2021

por Luis Rey Macías

Según **S&P Global Ratings** el estado de **Guanajuato destaca** por su **eficiente administración financiera** y su sólida liquidez, incluso después del impacto de la pandemia del Covid-19.

Lo anterior, se traduce en la **calificación 'BBB'** en **escala global** y **'mxAA+'** en **escala nacional** siendo la más alta a la que una entidad federativa puede aspirar.

En sus redes sociales el gobernador del Estado, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, destacó que ésta calificación es resultado del compromiso de contar con un manejo eficiente y transparente de los recursos públicos.

En este estudio se resalta que la administración de Guanajuato ha mantenido políticas financieras prudentes, que son la columna vertebral del sólido desempeño financiero del estado y han construido un nivel adecuado de transparencia y responsabilidad financiera, logrando mantener una liquidez muy fuerte a lo largo de los cambios de administración.

S&P señala que en su opinión, la administración de Guanajuato ha implementado exitosamente una serie de reformas fiscales que llevaron a un aumento de los ingresos propios que representan el 11 por ciento de los ingresos operativos en promedio en los últimos cinco años, ligeramente superior al promedio de los Estados mexicanos.

Las medidas de las reformas tributarias incluyen el aumento de las tasas impositivas, a saber, el Impuesto sobre Nóminas la creación de nuevos impuestos, el uso de estrategias proactivas de recaudación y la creación de una entidad de recaudación de impuestos como el Servicio de Administración Tributaria del Estado de Guanajuato (SATEG), entre otras medidas.